

Fecha: 22-06-2024
 Medio: El Mercurio
 Supl.: El Mercurio - Sábado
 Tipo: Noticia general
 Título: La historia de la astróloga ACUSADA DE ACOSO

Pág. : 5
 Cm2: 230,8

Tiraje: 126.654
 Lectoría: 320.543
 Favorabilidad: No Definida

esta mara... cul... a la que ilusionó y que le está pidiendo explicaciones por su actuar". Firma: Miao Austral. Consuelo Ulloa Bitar. Socióloga - Astróloga. Y luego comparte un *link*, dice Carlo, enviado también por Consuelo. Es una noticia del Ministerio de la Mujer: "Presidente de la República Gabriel Boric Font en promulgación de Ley que Tipifica el Suicidio Femicida: 'No podemos descansar mientras siga habiendo una mujer violentada'".

F.H., que comparte por primera vez su testimonio, se enteró de todo esto mirándolo por televisión: así se dio cuenta, explica, de que lo que había vivido por casi un año no era un caso aislado. La historia es idéntica a la mayoría de los casos, e incluso simultánea en algunos pasajes a los casos de Sergio Infante y Carlo M. "Nos conocimos con Bumble", dice F.H. "Una conversación y la misma noche fui para la casa. Despúes nos vimos al otro día. Y creo que un día fue para mi casa, porque vivíamos cerca. Un fin de semana le dije que iba a ir a verla, pero fui a ver un partido con unos amigos, me curé y no llegó. Yo ya tenía miedo porque me trataba de 'mi amor' y esas cosas, igual a los otros casos, todo muy rápido".

F.H., que venía saliendo de una separación, le pidió bajar la intensidad de la relación. En un archivo PDF que comparte con el contenido de sus conversaciones con Consuelo, es posible distinguir la progresión en el tono de los mensajes: al comienzo aceptando la distancia, comprometiéndose a dejarlo en paz, e incluso disculpándose. Más tarde, a los pocos días, la comunicación se vuelve unilateral: solo mensajes de Consuelo, en conversaciones consigo misma, culpa a F.H. de incluso haber cortado la relación con ella en períodos astrológicos que le significan todavía más sufrimiento. Luego hay insultos. Palabras sobre la exesposa de F.H. Menciones a un supuesto ex que le pide que se vaya con él a México (Carlo M. dice que no se trata de él). Y también alusiones a los hijos de F.H. y a su madre fallecida. Decenas de mensajes sin respuesta, uno tras otro, con insultos, y

—(No la bloqueé) por temor a que buscara otras vías para acosarme. Pensé que así no iba a ejecutar otro movimiento.

luego disculpas por "las cosas horribles que he dicho". Luego decenas de mensajes más. Durante días, semanas, meses. "Te echo de menos". "Exijo que me des la cara". "¿Qué tipo de cuarentón en crisis vas a ser?". "Eres un chanta, no te da para más". "QUÉ ASCO HABERTE CONOCIDO". "Me metí con otro, lo pasé harto mejor". "No quiero irme, no quiero que te vayas, no quiero cortar esto". "Te debo una disculpa". "Bájate del pony, pide perdón". "¿Qué otra weá te tiene que pasar para que entiendan que no erís el centro del universo? ¿Que le pase algo a tus hijos?". "Cuando menos te lo esperes pero tampoco tan tarde, dejarás de tener clientes y plata, nadie querrá cu... contigo porque estarás gordo, peludo y grasiento". "¿Quién chucha es Florencia y por qué tengo que soñar que te la estás cul...?". "Te he estado sintiendo hace varios días y anoche te volví a soñar. Como por novena vez en un año, apareces energéticamente y no entiendo qué querís".

Durante días, semanas y meses, dice F.H. Desde abril del 2023, hasta abril del 2024.

—¿Por qué no la bloqueaste durante todo ese tiempo?

—Por temor a que buscara otras vías para acosarme. Pensé que así no iba a ejecutar otro movimiento.

—¿Por qué crees que es necesario dar a conocer esto?

—Por lo que es. Y que no es algo de género. No es porque si hubiera sido una mujer quizás se habría tratado de otra manera el tema, como se ha dicho, sino porque es necesario que se le tome el peso por lo que es. Esto es peor que la serie de Netflix. Una violencia psicológica que es otra hue... Yo y las otras personas vivimos meses con miedo. Bajo amenazas de funa. Amenazándome con cosas antiguas, como que le fui infiel a mi exesposo en 2017. Cosas que fueron solucionadas. Tuve siempre un miedo constante, como esa sensación de cuando casi te atropellan en la calle, pero permanente. Llegué a recibir 20 mensajes en un día. De hecho me escribió cuando se supo de la denuncia de Sergio.

—¿Qué te dijo?

—"Gracias por no exponer mi intimidad". Como que toda esta mierda que me tiró es algo íntimo de ella, que no deberíamos contarla, ¿me cachala? Que no son ataques, que no es acoso. Pensé que esa iba a ser su defensa en la entrevista con Julio César Rodríguez, como que se habían metido en su intimidad.

Truestalking

Lunes 10 de junio. Perfil de Instagram del periodista y animador Julio César Rodríguez. Ahí está Consuelo Ulloa, Miao Astral, entregando un mensaje: "Hola, mi nombre es Consuelo

Ulloa, me llamo Miao Astral en redes sociales, y estoy en este especial de @samosuly para contar mi verdad sobre lo que ha sucedido en las últimas semanas". Abajo, el mensaje escrito por el animador: "Stream larga duración con la entrevista exclusiva a Consuelo Ulloa más conocida como @miaoastral apodada por los medios como la Baby Reno chilena! Consuelo rompe el silencio en nuestro canal! Siquieres ver esta entrevista suscríbete inmediatamente a @samosuly en YouTube!".

La entrevista a Miao Astral en el canal de Julio César Rodríguez concitó la atención de las redes sociales esa tarde de lunes. Ca

da uno en sus casas, los denunciantes de Consuelo Ulloa no daban cuenta de lo que veían: a su juicio, un espectáculo que los revictimizaba, donde ni siquiera presentaban pruebas de los casos de acoso más allá del de Sergio Infante, quien presentó el recurso de amparo en contra de Miao Astral. Julio César Rodríguez contesta el teléfono para hacerse cargo de esa crítica, que fue extensa en redes esa noche:

—Había muchas cuestiones que a mí no me cuadran del caso", dice Julio César. "Por ejemplo, la poca personalidad de los tipos para no cerrar algo, que no era tan difícil cerrar. Y que lo que dijeron se trataba como una verdad única. Sobre la invitación a Consuelo, a mí me parece que es ejercicio periodístico tener la contraparte".

—Se dijo ese día en redes sociales que la entrevista había sido tibia, que no hiciste las preguntas que las supuestas víctimas esperaban. Y que tampoco se consideraron los demás casos que han expuesto pruebas de los acosos.

—Es que lo que pasa es que a Consuelo solamente le preguntamos del caso que está en el recurso judicial, no nos queríamos meter en los otros casos que están en la funa. No me quería hacer caso de la funa porque también quería entrevistarla a 30,



DAVID VELASQUEZ

El ascenso mediático de Miao Astral, y sobre todo a través de redes sociales, fue meteórico. En 2021 fue invitada a leer la carta astral de los candidatos a la presidencia en el matinal de Mega.

40 minutos, no más. Nosotros no hicimos una investigación periodística de los otros casos que no están judicializados. Conceder espacio a ella no es descartar las pruebas. Yo creo que el problema aquí es que hay un grupo de gente que le molestan las contrapartes.

Consuelo Ulloa dijo en la entrevista: "Creo que se ha generado todo un revuelo demasiado agradado respecto a algo que no tiene un sentido real a nivel jurídico (...) se ha dicho que prácticamente soy una sicópata, etc., etc. Para mí ha sido terrible visualizar lo que se ha dicho en los medios de comunicación, cómo se me ha tratado. Las cosas que se han dicho sobre mí han sido muy terribles y muy traumáticas" Y agregó que nunca envió los correos que Sergio Infante denunció.

Infante dice que el día antes de la entrevista no pudo dormir. "Y verla fue super violento. Como que fue todo el rato justificar un acoso de siete meses, donde ella dice que yo le respondía los correos sin mostrar ninguna prueba. En la entrevista con Julio César ella dice que se dedica a sanar a las personas. Y lo que ha hecho con nosotros que fue? Dañar, dañar psicológicamente a las personas. Martirizar por meses a las personas". Junto al resto de los que denuncian haber sido acosados por Consuelo, y aunque su recurso de amparo no sea aceptado por la corte, Sergio cuenta que planifican un próximo movimiento: una demanda colectiva en contra de Miao Astral.

Mientras, Consuelo Ulloa, por orden de su abogado, explica que mantendrá el silencio hasta los resultados legales de su caso. Desde entonces, su actividad se ha limitado a sus redes sociales. En Instagram, por ejemplo, y a través de historias, ha publicado una serie de mensajes que le han llegado en privado, de hombres que la apoyan y otros que le preguntan si ofrece servicios sadomasoquistas. Ahí se lee: "Te amo. Eres el ser humano más péríodo que he visto. Destruyeme la vida, toxiquéame, controlame". O: "Hola, ¿realizas humillación tipo femdom? Y si realizas, ¿cuánto saldría?".

Con humor, ella escribe: "Me han pedido harto ejercer de dominatrix".

Unas historias después:

"Soy tu dominatrix".

Sábado contactó a otras dos personas que aseguran haber sido acosadas por Miao Astral. Sin embargo, declinaron participar en este reportaje. S